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Summary: 

The hearing of the Adhkars is considered among the positive principles that realizes one’s spiritual 

highness, even Islam has inspired to hear the Koran and the Adhkars and for this purpose, what is 

called “zawayas” spread in Algeria. The Sufis depend on audition as a means to be closer to God, so 

the devotees meet in the zawayas and houses in order to acquire faith through Adhkars hearing for 

cleanliness and purity of hearts, and to stay away from all the manifestations of fun, corruption and 

dissolution that is noticeable sometimes in the Sufis meetings, to the point that one cannot 

distinguish between them and other musical festivals. 

Key words: hearing, Sufis, Algeria, devotees, Zawiya, method, dhikr. 

Résumé: 

L'audition des Adhkars est considéré parmi les principes positifs qui réalise le prestige spirituel, 

même l'Islam a inspiré d'entendre le Coran et les Adhkars et à cette fin, ce qui est appelé "zawayas" 

se sont répandus en Algérie. Les soufis dépendent à l’audition comme un moyen de se rapprocher 

de Dieu, de sorte que les fidèles se réunissent dans les maisons et zawayas afin d'acquérir la foi par 

Adhkars audience pour la propreté et la pureté du cœur, et de rester loin de toutes les manifestations 

de plaisir, la corruption et la dissolution qui est perceptible parfois dans les réunions soufis, au point 

qu'on ne peut pas faire la distinction entre eux et les autres festivals de musique. 

Mots clés : audition, Soufis, Algérie, fidèles, Zawiya, méthode, dhikr.
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